



SAINT-CYPRIEN

Championnat de France de pêche au gros : un spectacle à ne pas manquer

Du **lundi 6** au **samedi 11 août**, le Thon club du Roussillon sous l'égide de la FFPM (Fédération française des pêcheurs en mer) accueille le troisième National de pêche au gros à Saint-Cyprien. Treize ans après le championnat du monde et 16 ans après le championnat de France, le Thon club du Roussillon renoue avec les épreuves nationales en organisant le championnat de France 2018. Quarante-cinq équipages de toute la France, dont des pé-

cheurs de l'Atlantique qui peuvent participer grâce à la mise à disposition de bateaux, s'affronteront durant trois jours de pêche dans une lutte sans concession mais toujours amicale pour remporter le titre le plus convoité de l'année. Les équipes de 3 à 4 personnes pêcheront le thon au mouillage, pêche dite au broumé. La taille, le poids et le nombre de prises seront pris en compte. Les équipages pêcheront **mardi 7, mercredi 8** et **vendredi 10 août**,

avec un jour de repos le jeudi, sous réserve de conditions météorologiques. Les bateaux quitteront le quai d'honneur au port à 7 h et seront de retour à quai vers 17 h 30-18 h. L'occasion d'assister à l'impressionnant débarquement et à la pesée des thons sur le quai d'honneur. Un écran diffusera des images de pêche toute la journée pour faire patienter les visiteurs en attendant le retour des bateaux.

A. L.